

# NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

JUILLET/AOUT 2024



2 juillet : Sœur Korina Ngoe d'Indonésie est venue avec un groupe de 20 enseignants des écoles de Santa Angela, Bandung ; Santa Maria, Jakarta ; Régina Pacis, Solo. Leur pèlerinage comprenait plusieurs lieux en Europe, mais surtout les lieux de Sainte Angèle.



\*\*\*\*\*

5 juillet : dernier jour des trois semaines du GREST. Le soir, il y a eu une présentation par les participants suivie d'un rafraîchissement préparé par les parents.



\*\*\*\*\*



6 juillet : Sr Elisabeth Binet est arrivée de Rome pour une semaine avec nous, pour se reposer dans les lieux de Sainte Angèle.

Le soir, nous sommes allées toutes les trois au repas festif pour tous ceux qui ont contribué à la fête paroissiale et au GREST.

\*\*\*\*\*

7 juillet : ce mois-ci, pour notre rencontre des Amis de Sainte Angèle, nous avons accueilli des représentants de Milan, Capriolo et Montefelcino. Le thème était « Insieme » que nous avons vécu lors de l'Eucharistie paroissiale, au cours du déjeuner ensemble, dans la prière et le partage.



\*\*\*\*\*

6 août : après l'Assemblée générale de la Fédération : Compagnie de Sainte Ursule, Institut Séculier de Sainte Angèle Merici, un groupe de sœurs de différents pays a visité les lieux de Sainte Angèle. Il y avait des membres de : Madagascar, Éthiopie, Érythrée, RD du Congo, Indonésie, États-Unis, Burundi, Nigeria, Brésil, Angleterre, Italie, Portugal et Cameroun.



Pendant ces semaines nous sommes en vacances, en retraite, nous nous reposons un peu....  
Nous vous souhaitons une belle fête de l' Assomption de la Vierge Marie.  
"Vous avez en votre faveur la Madone, les Apôtres, tous les Saints et Saintes, les Anges,  
et finalement tout le ciel et tout l'univers." (Dernier Avis)



Sœurs Armida et Patrizia